

2024-05-26

Recuerden cuánto falló Administración, dice Taboada

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/recuerden-cuanto-fallo-administracion-dice-taboada/ar2814001?v=2>

Durante sus cinco cierres de campaña, el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, reiteró a sus simpatizantes el ir a votar el 2 de junio, con el recuerdo de cuando la Administración les falló.

En el cierre de Tlalpan, el panista repitió el mismo discurso que había dado en las otras demarcaciones donde también llevó a cabo cierres de campaña: recordar cuando no hubo medicinas, cuando un familiar murió a causa del Covid, cuando a un familiar le robaron o cuando se subieron al Metro y falló.

"Yo sólo quiero darles una reflexión, que cuando estén en esa casilla, en frente de la boleta, se acuerden de cuando fueron a un hospital y no les dieron medicina, cuando abrieron la llave del agua y no salió; lo que tenemos que hacer en frente de la boleta es votar por el cambio, ese cambio que demostró, desbordó, que abarrotó el Zócalo el domingo pasado", resaltó.

Como parte de su gira de cierres, Taboada firmó una carta compromiso frente a candidatos de cada demarcación, simpatizantes y habitantes.

Afirmó que, en de ganar las elecciones, regresará el Seguro Popular, el programa médico en tu casa, y las medicinas gratuitas para todos los adultos mayores y personas con discapacidad.

"Este Gobierno de la Ciudad se va a ir, porque durante muchos años les prometieron que las cosas iban a ir mejor; incluso, quien gobernaba la ciudad había Gobernado Tlalpan y a la gente de Tlalpan le falló y a la gente de la Ciudad le falló, pero vamos a despertar el 2 de junio, vamos a despertar de esta pesadilla", señaló.

Taboada visitó Iztacalco, Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Tlalpan y Azcapotzalco, en todas acompañado de los candidatos a alcaldes y alcaldesas.